



Ordre des diététistes
nutritionnistes
du Québec

**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

**Marie-Joëlle Valiquette nommée directrice générale et
secrétaire de l'Ordre des diététistes-nutritionnistes du Québec**



Montréal, le 29 mai 2025 – Le Conseil d'administration de l'Ordre des diététistes-nutritionnistes du Québec (ODNQ) est fier d'annoncer la nomination de Marie-Joëlle Valiquette, diététiste-nutritionniste et avocate, au poste de directrice générale et secrétaire de l'Ordre. Elle entrera en fonction le 7 juillet 2025.

Forte d'une double formation en nutrition et en droit, Marie-Joëlle Valiquette s'est jointe à l'équipe de l'ODNQ en 2017 à titre de coordonnatrice à la formation continue. Elle a ensuite occupé les fonctions de directrice des affaires professionnelles, puis de directrice des affaires professionnelles et juridiques. Au fil des années, elle a notamment contribué au chantier de l'élargissement des pratiques professionnelles, été responsable de la rédaction de règlements clés encadrant la profession, et collaboré avec les instances gouvernementales et autres ordres professionnels à divers projets en lien avec la mission de protection du public de l'Ordre. Son parcours, marqué par sa rigueur, son éthique professionnelle et son engagement constant envers la profession, fait d'elle la personne toute désignée pour diriger l'Ordre.

« La connaissance approfondie qu'a Marie-Joëlle des enjeux professionnels, juridiques et réglementaires constitue un levier important pour l'avenir de l'Ordre. Son leadership et sa capacité à faire progresser les dossiers complexes seront précieux pour mener à bien les chantiers en cours comme la réalisation de la nouvelle planification stratégique », affirme Joëlle Emond, Dt.P., EAD, ASC, présidente de l'Ordre.

Elle succédera à Josée De La Durantaye, FCPA, MBA, ASC, qui amorcera une semi-retraite après plus de huit années à titre de directrice générale et secrétaire de l'ODNQ. Madame De La Durantaye assure déjà une transition en continuité. L'Ordre tient à souligner avec gratitude son engagement constant, la qualité de son leadership et son apport déterminant à l'évolution de l'organisation.

Source :

Sophie Lecavalier

Directrice des communications et affaires publiques

Ordre des diététistes-nutritionnistes du Québec

communications@odnq.org